



ANNONAY

Harcèlement moral à l'Ifsi ?



L'an dernier, d'anciens élèves de l'Ifsi ont tiré la sonnette d'alarme, entraînant une inspection de l'établissement.

Partager cette info ▶

Partager 399



Les étudiants de l'Institut de formation en soins infirmiers d'Annonay seraient-ils victimes de harcèlement moral ? C'est en tout cas ce qu'affirment plusieurs d'entre eux. Alors que l'Agence régionale de santé Auvergne Rhône-Alpes a diligenté une inspection, nous avons recueilli le témoignage de quatre d'entre eux, issus de deux promotions différentes.

Ils sont âgés de 20 à plus de 40 ans. Trois d'entre eux, diplômés, exercent aujourd'hui le métier d'infirmier. Le 4e s'est quant à lui totalement réorienté. Ces deux femmes et ces deux hommes ont accepté de témoigner à la seule condition que leurs propos restent anonymes. L'Ifsi d'Annonay a beau être aujourd'hui derrière eux, tous craignent des représailles.

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies pour vous proposer des contenus ainsi que des services adaptés à vos centres d'intérêts et pour nous permettre de mesurer l'audience. [EN SAVOIR PLUS /](#)

[PARAMÈTRES](#)

Dossier à lire en pages 2-3 des éditions Drôme Ardèche de ce dimanche

Par Dossier réalisé par Amandine BRIOUDE | Publié le 08/10/2017 à 10:25 | Vu 12102 fois

A lire aussi



Ipsi d'Annonay : les témoignages affluent

AILLEURS SUR LE WEB



KIA
Découvrez le Kia Sportage Suréquipé, à partir de 247 €/mois !



TOYOTA
Découvrez la nouvelle Toyota Yaris Hybride à partir de 169€/mois



CELL'INNOV
Ne prenez plus un gramme de curcuma avant d'avoir lu cet article !

SUR LE DAUPHINÉ



LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ
Chambéry : leur caravane brûle, ils forcent la porte d'un appartement libre



LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ
Une octogénaire forcée de quitter l'hôpital en pleine nuit



LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ
La polémique enfle après l'interpellation de deux journalistes

Re

Dans la même rubrique

AGENDA SPORTIF
Football : FCA

06:00

EN VIDÉO

ARDECHE
Annonay: le Secours populaire chante la solidarité mondiale

14:41

TRAVAUX - LE TERRASSEMENT I
Le square Louis-Saba
un terrain de jeu

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies pour vous proposer des contenus ainsi que des services adaptés à vos centres d'intérêts et pour nous permettre de mesurer l'audience. [EN SAVOIR PLUS / PARAMÈTRES](#)